

JUAN JOSE SOLOZABAL ECHAVARRIA es Catedrático de Derecho Constitucional desde 1986 . Doctor en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid y Master in Politics (London School of Economics) ha ampliado sus estudios de Derecho Constitucional en el Instituto Max Planck de Heidelberg. En la actualidad es catedrático de la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Madrid , habiendo sido con anterioridad Director de su Departamento de Derecho Público así como Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Castilla La Mancha . Hasta la presente legislatura era miembro de la Junta Electoral Central.

Es Secretario de la Revista de Estudios Políticos, y miembro fundador del colectivo vasco " Miguel de Unamuno ". Ha sido Secretario General de la Asociación Española de Ciencia Política y Derecho Constitucional. Forma parte del Instituto Europeo de Federalismo de la Universidad suiza de Friburgo y es profesor colaborador del Center for European Studies del Nuffield College de Oxford. Dirige la revista Cuadernos de Alzate .

Es autor de los libros El Primer Nacionalismo Vasco - Madrid 1975 -La Sanción y Promulgación de la Ley en la Monarquía Parlamentaria - Madrid 1987 -y Las bases constitucionales del Estado Autonomo , Madrid 1998; y ha dirigido la edición de sendas publicaciones sobre El sistema Político Vasco ,1985; El Tribunal Constitucional y Su Jurisprudencia , 1989 y La libertad de expresión en el ordenamiento español, 1996.

El profesor Solozábal ha publicado diversos trabajos sobre la cobertura institucional del pluralismo, en especial sobre federalismo, nacionalismo y autonomías territoriales, que son recogidos en sus últimos libros Las bases constitucionales del Estado autonómico(Madrid 1998)y Nación y Constitución (Madrid 2004) Tiempo reformas (Madrid 2006),Repensar el Senado.(Madrid 2008) Ha realizado asimismo varios estudios sobre la Teoría General de los Derechos Fundamentales, particularmente sobre la Libertad de Expresión, cuestión de la que tratan algunas de sus publicaciones y sobre la que ha dirigido varios trabajos de investigación.

Ha sacado a la luz asimismo diversos trabajos sobre Derecho electoral.